

BAB II

GAMBARAN UMUM

2.1 Gambaran Umum

Indonesia merupakan salah satu Negara berkembang yang ada di Asia Tenggara, Indonesia memiliki 34 Provinsi dengan kebudayaan dan keunikannya tersendiri, tercatat Indonesia mempunyai beragam kebudayaan, pariwisata, kesenian, dan kuliner khas di masing-masing daerahnya.

Tak terkecuali, Indonesia menjadi tempat bagi para wisatawan local maupun mancanegara untuk berburu *spot* pariwisata yang dapat menyegarkan mata, kesenian di Indonesia pun tak lepas dari pemburuan wisatawan mancanegara, karena terbukti banyak wisatawan mancanegara yang mempelajari kesenian-kesenian yang ada di Indonesia, kuliner khas dari daerah di Indonesia pun banyak juga yang menjadi incaran para wisatawan local maupun mancanegara, karena rasa dan keunikan dari kuliner tersebut.

Berdasarkan catatan dari kementerian pariwisata Indonesia telah tercatat selama tahun 2018 jumlah wisatawan mancanegara meningkat dari tahun-tahun sebelumnya, dengan ini membuktikan bahwa Indonesia memang memiliki daya Tarik tersendiri di mata wisatawan mancanegara.

Di zaman modern ini maka dibutuhkanlah sebuah tempat atau wadah yang memuat mengenai pariwisata, kesenian dan kuliner khas di Indonesia agar lebih mempermudah wisatawan local maupun mancanegara untuk

mengetahui serta menikmati pariwisata, kesenian dan kuliner khas apa saja yang ada di Indonesia.

Sistem informasi promosi pariwisata, kesenian dan kuliner khas di Indonesia merupakan suatu *website* yang menyediakan semua informasi yang mengenai pariwisata, kesenian dan kuliner khas yang ada di Indonesia saat ini, sistem informasi ini akan mempermudah para wisatawan local maupun mancanegara untuk mengetahui semua hal yang berkaitan dengan pariwisata, kesenian dan kuliner khas di Indonesia, karena mereka hanya perlu mengakses satu *website* untuk mengetahui informasi tentang pariwisata, kesenian dan kuliner khas di Indonesia, tanpa harus mengakses di tempat lainnya.

Sistem informasi ini dibagi dalam tiga pilihan, yaitu pariwisata, kesenian dan kuliner khas, untuk pilihan pariwisata wisatawan dapat melihat informasi tentang pariwisata di Indonesia yang terbagi lagi dalam tiga kategori yaitu, Bangunan, Wisata alam dan Tempat rekreasi. Wisatawan dapat memperoleh informasi berupa sejarah, tiket masuk, jam operasional, dan lainnya. Untuk pilihan kesenian wisatawan dapat melihat informasi yang terbagi menjadi tiga kategori yaitu Tari daerah, Lagu daerah dan Kain khas. Wisatawan dapat memperoleh informasi berupa sejarah, foto dan video, serta jadwal penampilan kesenian tersebut jika ada. Untuk pilihan yang terakhir yaitu kuliner khas wisatawan dapat melihat informasi yang terbagi menjadi dua kategori yaitu makanan dan minuman. Wisatawan dapat memperoleh informasi berupa keterangan dari produk, resto atau *café* terfavorit yang

menjual makanan dan minuman khas serta unik, kisaran harga makanan dan minuman tersebut, serta foto dan video dari makanan dan minuman khas tersebut. Selain dari pilihan diatas, wisatawan juga dapat memberikan *rating* untuk pariwisata, kesenian dan kuliner khas yang telah mereka lihat, yang wisatawan nilai dari informasi adalah kejelasan informasi yang diperoleh. Wisatawan juga dapat memberikan komentar untuk informasi yang mereka lihat dengan melakukan registrasi, dan wisatawan juga dapat membagikan informasi yang mereka lihat di sosial media mereka masing-masing.